

résidences immobilier

M-OI Gignac la Nerthe vous présente à la vente une maison de 110 m² au calme dans le quartier prisé de Laure. Idéalement située, cette maison vous offre un cadre de vie paisible à proximité des commodités et des points d'intérêt locaux. La maison propose une entrée accueillante avec une belle cuisine ouverte sur la salle à manger, un espace salon, une buanderie et un WC.À l'étage, l'espace nuit se compose de deux chambres mansardées, d'une salle d'eau et d'un WC séparé. Deux vérandas et une belle terrasse d'environ 25 m² complètent ce bien, parfait pour profiter des journées ensoleillées. Cette

M-OI Gignac la Nerthe presents for sale a quiet 110 m² house in the popular Laure district. Ideally located, this house offers you a peaceful living environment close to local amenities and points of interest. The house offers a welcoming entrance with a beautiful kitchen open to the dining room, a living room area, a laundry room and a WC. Upstairs, the sleeping area consists of two attic bedrooms, a bathroom and a separate toilet. Two verandas and a beautiful terrace of approximately 25 m² complete this property, perfect for enjoying sunny days. This house also offers two private parking spaces ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE Contacter l'agence





